

Landkreis Uckermark - Die Landrätin -



Kreisverwaltung Uckermark, Karl-Marx-Straße 1, 17291 Prenzlau

An das
Mitglied des Kreistages
Frau Evelin Wenzel
über Büro Kreistag

nachrichtlich:
alle Mitglieder des Kreistages

Nebenstelle:

Dezernat: II
Amt: 53
Bearbeiter: Frau Krasemann
Zimmer-/Haus-Nr.:
Telefon-Durchwahl: 03984-701153
Telefax:
E-Mail: Dezernat-2@uckermark.de

Ihr Zeichen	Ihre Nachricht vom	Unser Zeichen	Datum
	18.11.2021		23.11.2021

Ihre Anfrage (AF/248/2021) – Intensivmedizinische Versorgung in der Uckermark vom 18.11.2021

Sehr geehrte Frau Wenzel,

auf Ihre Fragen antworte ich wie folgt:

Frage 1:

Wieviel Intensivbetten werden in der Uckermark generell vorgehalten?

Antwort:

Es werden generell **28 Intensivbetten** in der Uckermark vorgehalten.

Frage 2:

Wieviel Intensivbetten wurden im Jahr 2020 aufgestockt/zusätzlich vorgehalten?

Antwort:

Im Jahr 2020 wurden **6 Intensivbetten** aufgestockt/zusätzlich vorgehalten.

Frage 3:

Wieviel Intensivbetten stehen derzeit für Coronapatienten zur Verfügung?

Antwort:

Es stehen derzeit **20 Intensivbetten** für Coronapatienten zur Verfügung.

Konto der Kreisverwaltung:
Kontoinhaber: Landkreis Uckermark
Sparkasse Uckermark
IBAN: DE67 1705 6060 3424 0013 91
BIC: WELADED1UMP

Steuernummer:
062/149/01062

Telefon-Vermittlung:
03984 70-0

Internet:
www.uckermark.de

Sprechzeiten:
Mo. u. Do.: 08:00 bis 12:00 Uhr
Di.: 08:00 bis 12:00 und
13:00 bis 17:00 Uhr
Fr.: 08:00 bis 11:30 Uhr

Der Landkreis Uckermark stellt für E-Mails mit qualifiziert elektronisch signierten Dokumenten die zentrale E-Mail-Adresse landkreis@uckermark.de zur Verfügung. Für alle anderen E-Mail-Adressen der Kreisverwaltung wird der rechtsverbindliche Zugang ausdrücklich nicht eröffnet.

Frage 4:

Wievell Intensivpatienten werden wegen Corona (Stand: 17.11.2021) behandelt?

Antwort:

Mit Stand vom 17.11.2021 werden **2 Intensivpatienten** wegen Corona behandelt.

Auf Nachfrage im Krankenhaus Templin wurde mitgeteilt, dass noch mehr Intensivbetten belegt werden könnten, jedoch herrscht derzeit ein großer Personalmangel.

Im Krankenhaus Prenzlau kann im Notfall ein Intensivzimmer mit 3 – 4 Intensivbetten aufgestockt werden.

Mit freundlichen Grüßen

In Vertretung

gez. Henryk Wichmann
2. Beigeordneter